

Apartamento en alquiler en Nueva Andalucía Marbella

España, Marbella, Nueva Andalucía

Apartamento - REF: TGS-A4440



Nº dormitorios: 3
Aire acondicionado

Nº de baños: 2
Lavavajillas

Nº de personas: 6
Televisión

M² vivienda: 99 m²

M² terraza: 15 m²

Wifi

Piscina comunitaria

Jardín comunitario

Encantador Ático de 3 Dormitorios en el Corazón de Nueva Andalucía

Bienvenido a este encantador apartamento de 3 dormitorios en la última planta, ubicado en un tranquilo complejo residencial en el corazón de Nueva Andalucía, Marbella.

Desde el momento en que entra, le recibirá una atmósfera cálida y acogedora, con el apartamento irradiando un sentido de encanto y carácter que le hará sentirse como en casa.

La propiedad ofrece la comodidad de un espacio de estacionamiento subterráneo, con fácil acceso al apartamento. Tenga en cuenta que hay algunas escaleras que conducen a la entrada (sin ascensor). Al entrar, encontrará a la izquierda una cocina moderna completamente equipada, diseñada cuidadosamente para proporcionarle todo lo que necesita para preparar deliciosas comidas durante su estancia. Justo al frente, la acogedora área de estar y comedor ofrece el lugar perfecto para relajarse después de un día explorando Marbella. La habitación está decorada con buen gusto, creando una atmósfera cómoda para relajarse con familia o amigos. Desde aquí, grandes puertas de vidrio se abren hacia una terraza privada, donde puede disfrutar de comidas al aire libre o simplemente tomar el sol y el aire fresco.

El apartamento cuenta con tres dormitorios bien equipados. El dormitorio principal ofrece una cómoda cama doble, un baño en suite y acceso directo a la terraza. Esto lo convierte en un lugar perfecto para disfrutar de un café matutino o bebidas nocturnas mientras se disfruta de las vistas. El segundo dormitorio cuenta con una cama doble, ideal para parejas o viajeros solitarios, mientras que el tercer dormitorio está perfectamente adaptado para niños, con una divertida litera que lo convierte en un espacio alegre y acogedor. Estos dos dormitorios comparten un baño separado, completamente equipado con accesorios y acabados modernos.

La joya de la corona de este apartamento es la impresionante terraza en la azotea. Accesible a través de una escalera, este espacio al aire libre ofrece una abundancia de luz solar durante todo el día, lo que lo convierte en un lugar ideal para tomar el sol, leer o disfrutar de las impresionantes vistas de las colinas circundantes y el horizonte de Marbella. También hay un área de asientos cómoda, perfecta para la

relajación vespertina, para ver el atardecer o simplemente disfrutar de la paz y la serenidad del lugar.

El apartamento está ubicado en uno de los lugares más codiciados de Marbella, Nueva Andalucía, que es reconocido por sus exuberantes alrededores y proximidad a todas las mejores comodidades de la zona. Ya sea que desee pasar sus días en la playa, jugar golf en uno de los campos de clase mundial, o disfrutar del glamour y la emoción de Puerto Banús con sus tiendas de lujo y vibrante vida nocturna, encontrará todo lo que necesita a solo un corto trayecto.

Este encantador apartamento ofrece una combinación fantástica de comodidad, estilo y ubicación, perfecto para unas vacaciones familiares relajantes o una escapada con amigos. Con su interior acogedor, espacios exteriores acogedores y acceso conveniente a las principales atracciones de Marbella, es la elección perfecta para su próxima estancia en esta hermosa parte de España.











